

Weltklasse in Liestal

Hallenradsport | Elite-Schweizermeisterschaften in der Frenkenbündten

vs. Am Samstag, dem 20. Oktober, ab 10.30 Uhr, findet in der Frenkenbündten-Sporthalle, nach dem UCI Cycle-Ball Worldcup 2017, ein weiteres grosses Radsport-Highlight in der Region Basel statt. Nach 21 Jahren Unterbruch erhielt der Velo Moto Club Liestal von Swiss Cycling die Zusage, die Elite-

Schweizermeisterschaften im Radball und Kunstradfahren durchzuführen.

An diesem Samstag werden die besten Schweizer Radballer und Kunstradfahrerinnen und -fahrer in Liestal antreten und um die letzten Plätze für die Weltmeisterschaften in Lüttich (Belgien) kämp-

fen. In Liestal werden mehrere Medaillengewinnerinnen und -gewinner von vergangenen Welt- und Europameisterschaften zu sehen sein. Um 14.10 Uhr der erste Höhepunkt des Tages, die Darbietung des 6er aus Sirnach/Rheineck, und um 16.50 Uhr tritt der mehrfache und amtierende Weltmeister

aus Sirnach in der Kategorie 4er an. Um ca. 17.30 Uhr findet dann das finale Radballspiel und anschliessend die grosse Siegerehrung statt.

Radball & Kunstradfahren Elite-Schweizermeisterschaften 2018, Samstag, 20. Oktober, 10.30 Uhr, Frenkenbündten-Sporthalle, Liestal.